



## Bewerbung für die Bundesdelegiertenkonferenz in Hannover 2025

Liebe Freund\*innen,

unsere Demokratie braucht jetzt Menschen, die für grüne Politik kämpfen, egal ob auf kommunaler, Landes- oder Bundesebene. Ich will ein Teil davon sein und bewerbe mich deswegen um eure Stimme als Delegierte für die kommende Bundesdelegiertenkonferenz in Hannover.

Die Bundesdelegiertenkonferenz (BDK) ist unser höchstes beschlussfassendes Gremium. Dort stellen wir auch die (bundes-) politischen Weichen für die Zukunft unserer Partei. Und gerade jetzt, wo das Thema Satzung endlich wieder auf der Tagesordnung steht, will ich dabei sein. Nach der Verschiebung im letzten Jahr aufgrund der Wahlvorbereitung können wir nun entscheidende Strukturfragen angehen: Die Trennung von Amt und Mandat, die Grundmandate und weitere zentrale Bausteine. Neben thematischen Diskussionen bieten Satzungsdebatten die Möglichkeit, unsere Partei auch strukturell für die Zukunft ausrichten.



Unser Ziel als Kreisverband für die kommenden Jahre ist klar: Bündnisse mit der Zivilgesellschaft schmieden. Auch in Hannover können wir Bündnisse schmieden. Ihr habt als Mitglieder den Wunsch nach Kreisverbands-Partnerschaften an uns herangetragen – und ich will diesen Auftrag in Hannover angehen. Lasst uns Brücken bauen zu anderen Kreisverbänden, voneinander lernen und gemeinsam stärker werden.

Denn die BDK bietet mehr als nur Abstimmungen. Sie ist eine Gelegenheit zur Vernetzung und zum Lernen. Als KV-Sprecherin will ich am Treffen der großen Kreisverbände teilnehmen und diese Chance nutzen, um wertvolle Erfahrungen auszutauschen: Welche Strukturen bewähren sich in anderen Kreisverbänden? Wie binden wir neue Mitglieder besser ein und aktivieren unsere Basis? Wie und mit welchem Personal organisieren andere Kreisverbände ihre Geschäftsstellen?

Wir müssen schlagkräftiger, vernetzter und mutiger werden. Die BDK in Hannover will ich genau dafür nutzen – für einen Kreisverband, der wächst, wirkt und sich vernetzt, sowie für eine Partei, die bereit ist für die Herausforderungen unserer Zeit.

Ich bitte um euer Vertrauen und eure Stimme.

Eure Pauline

***Zu mir: 30 Jahre jung; Mitglied der Westrunde; seit Oktober 2024 KV-Sprecherin***

